

de cette crise se poursuivront dans les jours à venir. En participant à ces efforts, le Canada collaborera étroitement avec ses collègues du Conseil et les pays de la région."

Le Canada continue à condamner sans équivoque l'invasion du Koweït par l'Iraq. Le Gouvernement canadien est convaincu que les résolutions qui ont été adoptées par le Conseil de sécurité indiquent, en termes clairs, la voie que doit emprunter l'Iraq s'il désire redevenir un membre à part entière de la communauté internationale.